

## **Rapport du Département Technique, saison 2024-2025**

Première année chargée en tant que DT AVVF... Et oui, ce n'est pas une surprise, la prise en main du poste sur l'ensemble de cette saison a représenté un travail conséquent. Cette première année s'est bien déroulée, même si quelques petits bugs ont été rencontrés. Ceux-ci ont pu être identifiés et corrigés, et j'espère qu'ils ne se reproduiront pas la saison prochaine.

L'un des éléments clés de cette saison a été la mise en place du logiciel TT-turnier.ch, qui a profondément transformé la gestion des tournois. Dès le deuxième tournoi de classement AVVF, ses avantages se sont fait ressentir. Après une période d'adaptation, tous les utilisateurs impliqués sont désormais capables de gérer les tournois de manière autonome, ce qui constitue un réel progrès.

Sur le plan organisationnel, cette solution a permis de grandement simplifier la gestion des tournois, offrant la possibilité de superviser l'ensemble des étapes par le DT : de la création du tournoi à l'introduction des résultats dans click-tt.ch. Aujourd'hui, tous les tournois organisés par l'AVVF, ainsi que la quasi-totalité de ceux se déroulant dans l'AVVF et en Suisse, utilisent ce logiciel de manière standardisée.

Cela permet une réduction significative des coûts organisationnels pour l'AVVF. Une autre source d'économie provient de l'utilisation directe de click-tt.ch pour la gestion de la Coupe AVVF, ce qui a permis de se passer d'un programme externe. En plus de ces gains financiers, cette intégration directe apporte une meilleure traçabilité et une clarté accrue des résultats, consultables tour par tour sur click-tt.ch.

Par ailleurs, un travail important a été réalisé sur le site web pour avoir des informations supplémentaires et des mises à jour régulières. Les informations sont accessibles rapidement et facilement, et les actualités de l'AVVF y sont relayées rapidement. Par exemple, dans l'onglet "AIDES" se trouvent 2 pages consacrées à TT-turnier.ch et click-tt.ch. Mais ce n'est qu'un exemple des points importants que l'on y trouve.

Enfin, un effort particulier a été fourni cette année pour organiser au mieux la Ligue Romandie Dames (LRD), les finales AVVF, ainsi que les qualifications AVVF pour les finales STT. Ce travail de planification sera poursuivi afin d'assurer une organisation plus fluide et anticipée la saison prochaine. Cela permettra à tous d'avoir une vue sur la saison et des dates connues, et donc une fin de saison plus encadrée pour éviter des flous ou lacunes.

Bertrand Veuthey  
Département Technique  
15.04.25